

愛の数学

校長 宅島 健司

有名な作詞家 阿久悠さんの作品

愛の数学

人を好きになるということは 一度自分が半分になることです
0.5を自分に残し
0.5を相手にあげ
1.5の相手を好きになることです

(集英社コバルト文庫「未完青書」絶版)

人が人を好きになり、その人がいなければ生きていけないなどと言う人がいます。自分の好きな人が他の人を好きになるということはよくあります。そんな時に人は嫉妬に駆られたり、自分という存在があるのに許せないなどして事件を起こしたりすることがあります。そうなるのは自分がなくなっているからだろうという意味だと思います。だから、人を好きになっても自分自身を0.5残しておいた方がいいですよ。相手に溺れてはいけませんよ。という詩だと思っています。

次は詠み人知らず

心の扉を開こう

どんなに苦しいことがあっても こぶしを握り締めて 辛抱せよ
どんなに辛いことがあっても 歯を食いしばって 我慢せよ
どんなに悲しいことがあっても 唇を噛みしめて 耐えよ
でも時には心を解き放ち 空を見よ
昼の青空を見よ あなたの大切な人や想う人が 見ているかもしれない
夜の月を見よ あなたの大事な人や好きな人が 見ているかもしれない
同じ日の同じ時刻に まったく同じ空や月を
あなたのそばで見えていなくても 同じものを見ている
この奇跡

次は、作家 山本有三さんの作品の一節

たったひとりしかない自分を、
たった一度しかない人生を、
ほんとうに生かきなかったら、
人間
生まれてきたかいがないじゃないか

(新潮文庫「路傍の石」)

さて、西高生！ あなたは令和2年3月の「今」をどう生きますか。どう過ごしますか。

2020 U18 MEN'S SOFTBALL WORLD CUP

“ WORLD CHAMPION !! ”

2/13～3/3にかけ、ニュージーランド・パーマストンノースでU18 W杯が開催され、本校ソフトボール部2年4組小山 竜加(おやま りゅうが)が日本代表として参加しました。前回大会は準優勝でしたが、今大会はファイナルでオーストラリアを倒し、2大会振り3度目のワールドチャンピオンとなりました。

〔小山竜加〕この度U18W杯に参加させてもらい大きな舞台で色々な経験ができました。今後はこの経験を西高ソフトボール部にいかしていきたいと思えます。応援ありがとうございました。



2学年 MY PROJECT AWARD2019 九州 Summit

去る2月22日(土)福岡市で行われた「MY PROJECT AWARD2019九州 Summit」に2年生の「ふるさと創生大作戦校内発表会」における上位2チームが参加しました。大会は宮崎を除く九州各県から39チームが参加し、自身の取り組みと想いを発表しました。本校の2チームはどちらも予選プレゼンを勝ち抜き、決勝8チームによるプレゼンに進出するなど成果を残してくれました。Summitでは発表するだけでなく探究学習に励む同世代の高校生や大学生と語り合うことで更なる学びの機会となり充実した表情で帰ってくることができました。1チームは3月27日～29日に行われる全国Summitへの出場権を獲得しました。大会は新型コロナウイルスの影響によりオンラインでの開催が決定しています。大会に向けての準備も充分にはできないながらも努力を重ねたいと意気込んでいます。応援よろしくお願いします。



《4月の行事予定》

4/2	(木) 新入生オリエンテーション (午前)
8	(水) 大掃除 新任式 前期始業式 第57回入学式 育友会入会式
9	(木) 春季実力テスト (全学年)
10	(金) 春季実力テスト (3年)
13	(月) 朝の10分間読書開始 (全学年) 各種委員会 (3年) 新入生研修 (~15日)
14	(火) 各種委員会編成 (全学年)
15	(水) 尿検診 (一次) 内科検診 (~16日) 部活動編成
17	(金) 心臓検診 (1年)
21	(火) 新体力テスト・身体測定
22	(水) 内科検診 (~23日)
28	(火) 歓迎遠足
29	(水) 昭和の日